

Tácticas terroristas judías: más sobre Lenin y los bolcheviques

[Teloc Vovim 666](#)

“Para saber quién te gobierna, simplemente descubre a quién no te está permitido criticar” –Voltaire

Mirando un poco más a Lenin y el gobierno bolchevique, Maria Spiridonova el 10 de febrero de 1919, después de que condenara el terror que estaba llevando a cabo la Cheka, ella y otros 210 militantes fueron sentenciados por un tribunal revolucionario a una detención en un sanatorio debido a su estado histérico. Una acción judía clásica, si te opones a ellos o intentas exponerlos, eres declarado loco. Al igual que las personas que han visto ovnis y las personas que saben sobre escándalos judíos son consideradas locas o racistas. (De nuevo, “raza”, según su propia admisión)

1 de julio de 1919, memorándum de la Cheka sobre otros partidos políticos: “En lugar de simplemente ilegalizar estos partidos, lo que simplemente los obligaría a la clandestinidad y los haría aún más difíciles de controlar, parece preferible otorgarles una especie de estatus semilegal. De esta manera podemos tener a mano, y siempre que lo necesitemos podemos simplemente arrancar a nuestros alborotadores, renegados o informantes que necesitamos. En cuanto a estos partidos antisoviéticos en cuestión, debemos aprovechar la situación de guerra actual para culpar de crímenes a sus miembros”. Oh, ¿cómo han utilizado los judíos este truco? Al igual que con los partidos nacionalsocialistas y los partidos neonazis, siguen la pista de los miembros y se infiltran en ellos. (Como con cualquier cosa o grupo relacionado con los nazis, su mayor amenaza). Es otra falsa libertad utilizada para seguir la pista de personas o amenazas, y es fácil de dismantelar si ya saben quiénes son y dónde están.

Los líderes bolcheviques más conocidos, Trotsky, Zinoviev, Kamenev, Aleksei Rykov, Karl Radek, todos eran judíos. Mucha gente lo sabía y los huelguistas que estaban hartos de una reunión mientras Lenin intentaba dirigirse a los trabajadores en huelga fueron abucheados fuera del escenario, mientras la gente gritaba: “Abajo los judíos y los comisarios” y “Muerte a los judíos”.

Cita del Talmud judío:

Libro David 37: "Comunicarle algo a un goy sobre nuestras relaciones religiosas equivaldría a matar a todos los judíos, porque si los goyim supieran lo que enseñamos sobre ellos, nos matarían abiertamente".

“El mejor lugar para un huelguista, esos parásitos amarillos nocivos, es el campo de concentración”.

Y allí terminaron muchos de ellos, otros fueron torturados y ejecutados.

“En 1920, para que todo aquel que fuera arrestado, para que lo liberaran de nuevo y le dieran una nueva libreta de racionamiento (para alimentos), todos los trabajadores tenían que firmar esta declaración:

Yo, el abajo firmante, un perro criminal inmundo, me arrepiento ante el tribunal revolucionario y el ejército rojo, confieso mis pecados y prometo trabajar concienzudamente en el futuro”.

El 11 de junio de 1919, los aviones bombardearon la ciudad de Tretyaki debido a las revueltas, tomaron a familiares como rehenes para usarlos contra los que se rebelaron o desertores, arrestaron y ejecutaron a muchas personas, también quemaron pueblos. Si alguien ayudaba a los desertores o bandidos, la Cheka quemaba todo su pueblo.

Más tácticas terroristas judías: “si alguien se opone a ellos, lo persiguen y lo matan, generalmente lo torturan primero, y también asesinan a toda su familia”.

(Todas las mismas cosas que Israel está haciendo ahora)

“Hagan lo que decimos o los mataremos”...

<http://www.exposingcommunism.com/Israel-Used-Nuclear-Weapon-on-Yemen.pdf>

<http://dawn666blacksun.angelfire.com/Jewish-Media-Calls-For-Israel-To-Nuke-Germany-And-Iran.pdf>

Los bolcheviques también consideraban a los cosacos como kulaks y enemigos de clase. Hubo una descosaquización, les quitaron sus tierras y las redistribuyeron. Eso suena tan familiar en tantos lugares diferentes... ¿A alguien le suena familiar la desnazificación? Y cuando, supuestamente, al final de la guerra, se tomó territorio alemán y se lo redistribuyó. Las mismas tácticas... utilizadas una y otra vez...

Cita del Talmud judío: Schulchan Aruch, Choszen Hamiszpat 348:

"Toda propiedad de otras naciones pertenece a la nación judía, que, en consecuencia, tiene derecho a apoderarse de ella sin ningún escrúpulo".

“Nosotros, los cosacos, no somos antisoviéticos, estamos a favor de las elecciones libres. Estamos en contra de la agricultura colectiva comunista y de los judíos”. La fuente de todos los problemas siempre parece volver a los judíos. No importa de qué se disfracen (cristianos, islámicos, estalinistas, maoístas, comunistas, liberales). Destruyeron las ciudades cosacas y deportaron a los supervivientes. Lo mismo ocurrió en Alemania, donde muchas ciudades alemanas fueron bombardeadas hasta los escombros y los supervivientes fueron enviados a campos de “trabajo” (de muerte). Lo mismo ocurrió en Camboya, quemaron muchos pueblos y a todo el que no fue ejecutado lo enviaron a trabajar hasta morir.

La Cheka robaba, saqueaba y violaba, y encarcelaba a cualquiera y falsificaba documentos. También practicaba regularmente la extorsión y el chantaje. La Cheka, ebria de sangre y violencia, no llevaba registros de las ejecuciones ni de por qué se ejecutaba a la gente. Colgaban a la gente “por diversión...”

Los bolcheviques querían humillar a su enemigo, especialmente a las mujeres “burguesas”. Se las obligaba a limpiar los baños o los cuarteles de la Cheka y de los Guardias Rojos. Sin embargo, esta era una versión políticamente presentable y atenuada de las violaciones brutales que se produjeron en proporciones gigantescas. Al igual que en la Segunda Guerra Mundial, cuando el propagandista judío ruso, Ilya Ehrenburg, les dijo a los soldados del Ejército Rojo que no tuvieran miedo de romper el orgullo racial de las mujeres alemanas, y les dijo descaradamente que violaran a las mujeres alemanas.

Estos crímenes despreciables se pueden ver a lo largo de toda la historia y en todo el mundo. Los perpetradores nunca fueron llevados ante la justicia. Yo digo que ya es hora de que paguen por sus crímenes...

Recursos *

El libro negro del comunismo: crímenes, terror, represión Harvard Press ©
2000

Parte I Capítulo 4: La guerra sucia

<http://deathofcommunism.weebly.com/jewish-bolshevism.html>